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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。先週はまだ

ここまで大変な事にはなってお

りませんでしたが、とうとう来た

かという感じで、新潟にもコロナ

ウイルスが来、その上、三条郵便

局から感染者が出たということ

で、昨日まで新潟県の感染者は 5

人という話を聞いてます。その影響か分かりません

が、今日は出席される方が少ないようです。今日大

橋桂子さんの入会式と理事会もありまして、強行で

はありましたが、例会をさせていただくことに致し

ました。皆様もコロナウイルスに感染したくはない

と思います。行く先々で注意して行動なされば良い

かなという風に思ってます。本日は大橋さん、永く

細く、末永くよろしくお願いします。会長挨拶は以

上とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０２０．３．３ №１５８３ 

 

No.30 

 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「会員企業紹介例会」 

｢ 新 会 員 入 会 式 ｣  

◆本 日 の 出 席：６０名中２７名 

◆先々週の出席率：６０名中４９名 81.67％ 

（前年同期 63.79％） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

ございませんでした。 

 

＊本日の配布書類等 

・週報 No.１５８１. No.１５８２ 

・ロータリーの友３月号 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

■ 新会員入会式  
 

大橋 桂子さん 
 

【大橋金属(株)代表取締役】 

三条市塚野目 6-8-21 
 

 

   会員 誕生日 
 

吉田 文彦 

金子太一郎 

今井 克義 

白倉 昌夫 

米山 忠俊 

ご夫人 誕生日 
 

早川 町子 

柄沢 佑子 

石川 純子 

宮川 律子 

福岡 則子 

高橋 淳子 

 

結婚記念日 
 

米山 忠俊・由貴江 

落合 益夫・千鶴子 

佐藤 文夫・君子 

星野 義男・雪枝 

武田 恒夫・水江 

皆様こんにちは。 

本日より三条北ロータリークラブに入会することになりました大橋金属の大橋です。松山様からご

紹介いただいて、本当に雲の上のような方々ばかりで、本当に悩みましたが、逆にこういう方々と

お目にかかることやお話しできることはないと思い、入会させていただくことにしました。本当に

まだ何も分かりませんので、皆様からご指導頂きながら成長していきたいと思います。入会を決め

たのは自分ですので、少しでも女性会員を増やせるように努力したいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします 。 
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幹事報告：羽賀一真 幹事【4/7 幹 事 報 告】 

・マーク・ダニエル・マローニーRI会長、ホルガー・クナーク 2020-21年度 RI会長、ゲイリー C.K. ホァン        

財団管理委員長、大谷光夫ガバナーより、｢新型コロナウイルス感染症対応に関してのメッセージ｣ 

・マーク・ダニエル・マローニーRI会長より、｢2020年ハワイ国際大会中止のお知らせ｣ 

・米山記念奨学会より、｢米山功労クラブ感謝状｣｢米山功労者感謝状｣ 

・日本事務局よりロータリーレートについて、4月より 1ドル＝108円（現行 110円） 

・ロータリーの友事務局より、5月号を 5-6月合併号として発刊のご案内。 

・大谷ガバナーより、 

｢2020年決議審議会決議案提出のお願い｣ 

｢マスク寄贈のお願い｣ 

｢米山奨学生オリエンテーション・歓送迎会延期のお知らせ｣ 

｢2019-2020年度ガバナー表彰｣について 

・大谷ガバナー・佐藤ガバナーエレクトより、 

｢2020-21年度 ＰＥＴＳ及び地区研修・協議会開催方法変更のご連絡｣ 

・2020-2021年度地区職業奉仕委員長より、｢職業奉仕活動についてのアンケート｣ 

・地区ライラ委員長より、｢第 19回ライラ研修報告書並びに研修修了書の送付について｣ 

・燕 RCより、｢創立 60周年記念式典開催延期のご案内｣ 

・村上 RCより、｢創立 60周年記念式典及び祝賀会開催中止のお知らせ｣ 

・豊栄 RCより、｢創立 50周年記念式典中止のお知らせ｣ 

・糸魚川 RCより、｢創立 40周年記念式典開催延期・規模縮小のご案内｣ 

・三条イーストライオンズクラブ会長より、｢市内 7クラブ現・次期 会長・幹事会中止のお知らせ｣ 

・NPO 三条市成人式サポート協会より、｢令和元年度 三条成人式祝賀事業ご協賛御礼と成人式延期に

かかわるご案内｣ 

・(公社)にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、｢令和 2年度会員継続についてのお願い｣ 

・三条市青少年育成市民会議より、｢第 15回私のメッセージ三条市小学生大会発表集｣の送付について。 

・社会福祉法人新潟いのちの電話より、広報誌｢聴く｣の送付。 

 

理事会報告：第 9 回 令和 2年 3月 3日(火)11：30～12：30   於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤  正 

福岡信行、金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、田口実仁佳、出席数 12/15(内委任状 3名) 

協 議 事 項： 

1. 新型コロナウイルスに関して今後の予定の件 

3月 10日以降 3月中休会。記帳受付しない。…………………………………………承認 

2. 三条北・三条東 RC 合同夜例会 決算報告 ………………………………………………………･承認 

3. 職場例会の件 3月 17日は休会の為、延期 ………………………………………………………承認 

4. 米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き受けについて 

世話クラブ引受け、カウンセラー 外山裕一会長……………………………………･承認 

5. 先月の議題、三条東 RCより「燕三条エフエムを使った広報活動について」(提案)経過報告 

三条東 RCより説明。内容を再度精査し、三条 RC・三条南 RCから承認を得る方向。 

6. 新潟中央 RC「ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄへのご参加とご協力のお願い」について 

       今年度は協力しない ……………………………………………………………………･承認 

7. 報告 他クラブにおいての記帳について(他クラブ廃止への経緯)  

三条北 RCは今まで通りとする。…………………………………………………………承認 

幹事・副幹事ご欠席の為 

梨本文也 SAA（3 月 3 日） 
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大橋桂子君の入会を記念して 10＆3にご協力頂きありがとうございました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

本日の行事：「会員企業紹介例会」 

株式会社 喜久和 石黒隆夫 会長エレクト 
 

株式会社喜久和の紹介をさせ

ていただきます。所在地は柳

川新田の金物卸団地内です。 

ロータリークラブの職業分類

としては金物卸で一人ですが、

業界団体は三条金物卸商協同組合で北クラブメ

ンバーも８名所属しています。 

会社入社当時の４０年前は 400 社以上あった組

合員数ですが、現在は 150 社程に減っておりま

す。昭和３０年代の創業当時は、大工道具の販

売が中心でしたが、建築方法の進化を考え園芸

用品に切り替えてきました。しかし、ホームセ

ンターの進出やガーデニングブームがあっても

他業種からの参入などで業績は良くなりません

でした。 

２０年ほど前より扱い商品を園芸用品の中の盆

栽道具にシフトを置き始めました。理由は、盆

栽は園芸の中で最も多くの道具を使いその８割

以上が他の刃物産地をおさえ、三条市で生産さ

れ産地問屋としてメリットがある事と、盆栽業

界では刃物を中心とした道具の価値を分かって

もらえたからです。 

しかし、盆栽ブームは昭和４０年代をピークに

盆栽愛好家は減る一方でなかなか量は売れませ

ん。最近やっと海外の日本ブームなどで盆栽に

も人気が出始め、国内の売上不振を海外販売で

田口実仁佳 君 大橋桂子さん、ご入会おめでとうございます。 

渋谷 義徳 君 石黒委員長に協力致します。 

高橋 彰雄 君 協力致します。 

中原 尚彦 君   〃 

石黒 隆夫 君 梅吉は英語の才能を活かして日本鉄道会社に入社。その後、三井銀行へ入社しました。 

外山 裕一 君 大橋さん、今日から末長く宜しくお願いします。 

松山 浩仁 君 大橋さん、入会おめでとうございます。 

これからロータリーライフをエンジョイして下さい。 

早川 瀧雄 君 新入会員の大橋様宜しくお願いします。石黒会長エレクトの卓話、楽しみです。 

佐藤 義英 君 大橋桂子さんの入会を祝して!! 

星野 義男 君 大橋桂子さんお入会を大歓迎します!! 

金子太一郎 君 大橋桂子さん、入会おめでとうございます。 

石川 一昭 君 新入会員大橋様、ようこそ。早くクラブに馴染んでください。 

それにはゴルフ同好会に入会してください。お待ちいたしております。 

福岡 信行 君 大橋桂子さんの入会を祝して！ 

武田 恒夫 君 コロナウイルス何とかしてくれ～。 

渕岡  茂 君 コロナウイルスに負ける事なく、明るく元気で前進しましょう。 

石川 友意 君 大橋さんの入会を大歓迎して!! 石黒さん、卓話ご苦労様です。 

３日現在累計  ２９１，０００円 
ロータリー財団 BOX 

３日現在累計  ２４５，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

３日現在累計  ７３４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

B O X  

３日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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売上を維持している状態です。 

ですので以前は得意先を定期

出張で訪問する営業が仕事で

したが、現在は展示会に出店し

て一般ユーザーとの情報交換

によって新商品の開発と、海外

の新規得意先とのメールのや

りとりや見積作成、出荷書類作

成などが仕事となっています。

私は全く英語はできませんが、

グーグル翻訳だけを使い、一回

きりの取引も入れると今まで

３０カ国位の業者との取引が

あります。 

以前は商社を通じた欧米への

出荷が多かったですが、最近は

中国を中心としたアジア向け

への直接取引が多くなったた

め、５年ほど前に中国で商標の

登録申請をしましたが、既に

「喜久和」の商標は中国人に取

られてしまっていました。 

今後の課題としては、職人さんの廃業やメーカ

ーの盆栽道具の生産中止が多くなっている事で

す。顧客は努力で増やすことができても、商品

が作れない状況になってきています。 

話は変わりますが、先月発売のフライデーに取

扱商品と会社名が、全く取材無しで載ってしま

いました。タイトルは「しょうもない高額商品

が売れている」です。手造りの銅製ジョーロを

昔から販売していますが、最近マスコミで少し

取り上げられているようになり、盆栽道具を販

売している会社が売っていると言うことで載っ

たようです。それ

にしても「しょう

もない」は作って

いる人と使って

いる人に失礼と

思いますし、高額

なのでそんなに

売れていません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１４日号フライデーより 


